
令和４年１２月県議会定例会質問（一般）要旨 （１２月１４日）

１－１

自 由 民 主 党 ２０番 佐 藤 義 憲

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 ＪＲ只見線について 知 事 生 活 交 通 課

知事は、全線運転再開後の只見線の現状をどのように捉

え、利活用促進に取り組んでいくのか尋ねたい。

二 県職員の能力と意識の向上について

１ 県は、職員の統計データ分析力の向上にどのように取り 企画調整部長 統 計 課

組んでいるのか尋ねたい。

２ 県は、ＤＸの推進に向け、職員の意識付けにどのように 総 務 部 長 職 員 研 修 課

取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、定年が延長された職員の能力を活用するため、ど 〃 〃

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

三 本県の広報戦略について

１ 県は、電子媒体を活用した広報にどのように取り組んで 〃 広 報 課

でいくのか尋ねたい。

２ 県は、職員の広報意識の向上にどのように取り組んでい 〃 〃

るのか尋ねたい。

３ 地域の魅力発信に向け、食文化の継承を促進すべきと思 文化スポーツ局 文 化 振 興 課

うが、県の考えを尋ねたい。 長

４ 海外への情報発信においてＪＩＣＡとどのように連携し 生活環境部長 国 際 課

ていくのか、県の考えを尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

四 本県のデジタル化推進について

１ 県は、ＤＸの推進にどのように取り組んでいくのか尋ね 企画調整部長 デジタル変革課

たい。

２ 県は、ＤＸを推進するため、県民の意見をどのように反 〃 〃

映していくのか尋ねたい。

３ 県は、公文書の管理について、行政のデジタル化を踏ま 総 務 部 長 文 書 法 務 課

え、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

五 男女共生社会の実現について

１ 会津大学における女性ＩＴ人材の育成に関する事業の効 〃 私学・法人課

果について尋ねたい。

２ 県は、固定的な性別役割分担意識が形成されることがな 生活環境部長 男 女 共 生 課

いよう、学校での指導や学びをどのように支援しているの

か尋ねたい。


